

- Exposición individual: *Mi Tribu*.

El escultor Osvaldo Páez Paz expone *Mi Tribu*, en Espacio IMPO.  
Inaugura: miércoles 5 de febrero • 17.00 hs.



IMPO, Centro de Información Oficial, invita a participar en la apertura de la exposición de Osvaldo Páez Paz en Espacio IMPO, un nuevo enclave cultural montevideano para las artes.

Ubicado en la sede de IMPO, 18 de Julio 1373, entre Germán Barbato y Ejido, Espacio IMPO está abierto al público de lunes a viernes, de 9.30 a 16.00 hs.

Desde el miércoles 5 de febrero se podrá apreciar:

*Mi Tribu*, de Osvaldo Páez.

*Inspirado en el arte africano el artista expresa con imaginación e intensidad el concepto tribal de "lo mágico". Sus máscaras y esculturas denotan la omnipresencia de lo sagrado y ahondan en la temática de las ceremonias, ritos, celebraciones y costumbres en torno al nacimiento. De la inventiva del artista surgen alabanzas y ceremonias, guerreros custodiando el alumbramiento de la reina, la perpetuación de la tribu, la fuerza, la cohesión del clan.*

Espacio IMPO se enmarca en el contexto de las actividades de promoción cultural que desde hace algunos años viene llevando a cabo la institución. El mismo busca hacer realidad el derecho humano a la comunicación, la información y la cultura.

**Abierto al público:**

A partir del 5 de febrero de 2014.

Horario: 9:30 a 16:00 hs.

Av. 18 de Julio 1373.

Importa que lo sepas.